

## MONTILLA-MORILES

# El Salón de Gourmets premia la labor ecológica de Bodegas Robles

EcoGourmets distingue a personas, empresas, organizaciones e instituciones que contribuyen al desarrollo de este modelo agroalimentario

EL DÍA

■ La firma Bodegas Robles de Montilla ha sido distinguida, en la modalidad Empresa Mercado Español, en los II Premios EcoGourmets, que se entregarán mañana en el marco del XX Salón de Gourmets, que este año se ha ampliado a 12 modalidades. Los premios serán entregados por la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, y la directora general de la Fundación Biodiversidad, María Artola. El responsable de los premios, Juan Serna, destacó que este año "realizamos un nuevo esfuerzo para que este modelo agroalimentario se desarrolle en

España al ritmo que lo viene haciendo en otros países comunitarios" y recalcó que la concesión de estos galardones destaca la labor de personas e instituciones que apuestan por la agricultura ecológica. El certamen pretende distinguir a aquellas personas, empresas, organizaciones e instituciones que han contribuido al desarrollo de este modelo agroalimentario. Junto a la Fundación Biodiversidad, también participan en los premios el Ministerio de Medio Ambiente, el Ministerio de Agricultura y la Sociedad Española de Agricultura Ecológica.

Para la Denominación de Origen Montilla-Moriles se trata de un pre-



**BRINDIS.** Francisco Robles, en una muestra de vinos cordobeses.

mio más que se suma a la larga lista de galardones obtenidos por las bodegas del marco, "que están realizando un gran esfuerzo por mejorar día a día la calidad de sus vinos y situarlos en el lugar que les corresponde". La enóloga Eu Cortés dirigirá hoy a las 13.00, en la zona de conferencias del Taller de los Sentidos, una cata maridaje de vinos Montilla-Moriles con diversos quesos andaluces de cabra y oveja.

Asimismo, por la tarde, en la zona de actividades del stand de la Junta de Andalucía en esta feria gastronómica, que reúne a más de 1.200 expositores de España y otros países, el Consejo Regulador ofrecerá una cata dirigida de los caldos generosos cordobeses, en la que los asistentes podrán conocer y degustar un vino joven, un fino, un amontillado, un oloroso y un pedro ximénez.

El Consejo Regulador de Montilla-Moriles es el único marco de vino de España que realizará una cata-maridaje en el Taller de los Sentidos del Salón de Gourmets, lo que a juicio del presidente del Consejo, Manuel Pimentel, demuestra el enorme interés que suscitan los caldos cordobeses por su extraordinaria calidad y singularidad. En esta muestra estarán presentes una veintena de empresas cordobesas.